



教 成 館

関小だより

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助け合う子ども
- 責任をもちやりぬく子ども

授業参観 ありがとうございます

先週行った授業参観では、お忙しいところご来校いただきありがとうございました。今回は、新型コロナに係る様々な制限が大幅に緩和されたことを踏まえて、参観者数の制限なしでの参観といたしました。子供たちは久しぶりにたくさんの方々に囲まれ、緊張気味ではありましたが、どの子も張り切って授業に臨んでいました。ここ3年間コロナのために、保護者や地域の方々に子供たちの様子



をご覧いただく機会が減っておりましたが、今年度は徐々に増やしていきたいと思えます。



授業参観の日は、多くの方々に徒歩でのご来校にご協力いただきありがとうございました。やむを得ず、校庭の一部を駐車場とする場合もありますが、普段は、児童の学習環境維持のために校庭への駐車をご遠慮いただいております。今後ともご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。

親子で、一関市と三春町の歴史や文化に触れてみませんか？

先日、一関青年会議所の方がイベントのPRのため来校されました。4月30日(日)付、岩手日日にも掲載されましたが6月3日(土)に一関市と一関青年会議所が主催して「郷土文化継承・都市間交流推進事業～一関藩田村家当主と行く姉妹都市三春町旅さんぽ～」を開催するとのことでした。

市内の小中学生が対象で（保護者の同伴が必要です）、一関藩を治めた田村家をはじめとする歴史的なゆかりや三春町とのつながりを学び、体験してもらおうという事業とのこと。内容から、5,6年生向きと思われますが、見学コースの中には、「三春城跡地」「三春の里田園生活館」「福聚寺」の他、「福島ガイナ」というアニメ制作会社をインストラクターによる説明付きで見学できる内容も含まれています。親子で福島県の三春町を訪れることを通じて一関市と三春町の歴史と文化に触れてみてはいかがでしょうか。参加費は、昼食代1000円のみで、その他はすべて無料とのこと。

学校にチラシと申込用紙がありますので、必要な方は学校までご連絡ください。また、一関青年会議所のHPからも申し込みができるとのこと。申し込みについては、先着順で5月10日(水)が締め切りとのこと。

運動着登校を開始しました

5月1日(月)から、体育のある日は運動着で登校することを開始しました。これまで、一関小学校では、体育の授業の時は学校で運動着に着替えていましたが、子供たちの着替え場所の問題、着替え時間の問題、衛生上の問題、運動着の保管場所の問題などの課題があり、市内他校の状況等も鑑み、運動着登校とすることにしました。

名札の着脱については、ご家庭の判断にお任せします。また、運動着を洗濯するなどして、運動着を着て来られないときには、運動できる服装であれば構いません。何卒ご理解とご協力の程よろしくお願ひいたします。